

Organizadas por la Red Municipal de Salud de la CM

VILLANUEVA DE LA CAÑADA PARTICIPA EN LAS V JORNADAS DE SALUD MUNICIPAL

Vva. de la Cañada, 22 de febrero.- La Concejalía de Sanidad participará el próximo 25 de febrero en las V Jornadas de Salud Municipal celebradas en Getafe, donde se debatirán diversas experiencias impulsadas por los ayuntamientos para la promoción de la salud. Villanueva de la Cañada, como municipio piloto del programa "Thao-Salud Infantil" desde 2007, expondrá algunas conclusiones de dicho proyecto, cuyo objetivo es frenar la progresión de la obesidad infantil.

Durante su intervención, el concejal de Sanidad, José Manuel Ávila, explicará la situación de la población escolarizada del municipio, así como la influencia de las variables socioeconómicas y del modelo urbanístico de ciudad en la obesidad infantil. "En Villanueva de la Cañada hemos conseguido detener la progresión del sobrepeso en la población infantil. Es un avance muy importante que nos anima a seguir con este programa, con el que se van viendo resultados a lo largo de los años", indica el concejal.

Anualmente, la Concejalía lleva a cabo diversas acciones para prevenir la obesidad infantil, como la medición del IMC (Índice de Masa Corporal) de los escolares y el estudio de los hábitos alimentarios y del nivel de actividad física de los niños de 3 a 12 años.

Participación en redes

Además de ser una ciudad Thao, Villanueva de la Cañada es uno de los seis municipios españoles que es miembro de pleno derecho de la Red Europea de Ciudades Saludables de la Organización Mundial de la Salud (OMS), en su Fase V (2009-2013). Asimismo, pertenece a la Red Española de Ciudades Saludables de la Federación Española de Municipios y Provincias, a la Red Municipal de la Salud de la Comunidad de Madrid y a la Red de Observatorios Nutricionales.

